

Dieter Hallervorden: Gaza Gaza.

Text: Dieter Dehm/Dieter Hallervorden, Musik: Jens Fischer Rodrian. 2024.

Der wohl berühmteste Darsteller und Theatermann Deutschlands, Dieter Hallervorden, hat sich unerwartet deutlich auf die Seite der in Gaza bombardierten Menschen gestellt. Auf eine sehr künstlerisch feinfühlig Weise macht Hallervorden auf das schreckliche Leid der Palästinenser aufmerksam und verurteilt den Völkermord in Gaza.

Text: Dieter Dehm/Dieter Hallervorden.

Musik: Jens Fischer Rodrian.

10.810 Aufrufe 16.04.2024.

<https://www.youtube.com/watch?v=mELVuWbunbU>.

Gaza Gaza.

Ein Mann drückt zerfetzte Fingerchen
an sein' Bart beim Flüstern fest ran:
„Was haben denn die zarten Dingerchen
den Herrn Generälen getan?“

Dann hebt er den Rumpf seiner Kleinen
zu Allah in die Sonne – zum Mond.
Und wieder ham wir da einen,
der nichts und niemand mehr schont.

Soll ich diesem Vater empfehlen,
so cool wie ein Talkgast zu sein?
Sich bloß in kei'm Wort zu verfehlen,
das antisemitisch erscheint?

Sie geloben Apartheid die Treue,
von Ampel bis AfD.
Sie liefern Granaten aufs Neue,
bittend, zart damit umzugehn,

beim Menschen-wie-Viecher-Vertreiben,
mit Hunger und mit Drohnen.
Dieser Kinderfriedhof wird bleiben,
als Alptraum für Generationen.

Die aus Ohnmacht brodelnde Kraft
hat sich nie jemand selbst ausgesucht!
Doch die Macht, die die Bestien schafft,
aus kaltem Kalkül! – sei verflucht!

Gaza Gaza.

Ich schlag meine Augen nieder
vor der Ohnmächt'gen Geschrei.
Vor dein' zerfetzten Gliedern,
und ich frag' mich da immer wieder:
Und das soll kein Völkermord sein?